

résidences immobilier

M-Ol Marseille vous propose à la vente en exclusivité un appartement T3 de 110 m² avec balcon et garage.L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4832-CRO (Lien direct sur les photos)Situation et contexte :Situé dans une résidence fermée sur la Rue Rodocanachi, cet appartement bénéficie d'un accès facile aux transports et aux commodités essentielles.Description intérieure :L'appartement se compose d'un vaste séjour, d'une cuisine séparée, de deux chambres, dont une ...

M-OI Marseille offers you for sale exclusively a 110 m² T3 apartment with balcony and garage. The address of the property, the virtual tour video and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4832-CRO (Direct link on the photos) Location and context: Located in a gated residence on Rue Rodocanachi, this apartment benefits from easy access to transport and essential amenities. Interior description: The apartment consists of a large living room, a separate kitchen, two bedrooms, including a master suite, and a bathroom with separate ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





